

2022年2月1日

おりづる作業所・オリーブの皆様

おりづる作業所
所長 久保 洋子
オ リ ー ブ
所長 仲田 仁

お世話になります。この間のお休みや在宅支援のご協力ありがとうございます。

1月31日（月）に保健所に問い合わせをしたところ、状況についての聞き取りがあり、以下のように指導がありました。

★濃厚接触者はいない（今回、陽性になった方がマスクをきちんとつけていたこと、黙食ができていたこと）・・・そのため検査の必要はないが、不安な方は自主的に受検してください。

★作業所に通所した日から考えて、すでに経過観察期間は過ぎており、そのほかに有症者がいないので開所しても大丈夫。ただし、今後1週間程度は健康観察を丁寧にする。

★一般的な感染対策を引き続き行うこと（マスク、手指消毒、黙食、備品などの消毒）

それを踏まえて、明日以降、以下のように対応します。

●2月2日（水）、3日（木）の2日間については、予定していた臨時的在宅支援の実施はやめ、全員通所とします。ただし、まだ不安を感じる方は臨時的在宅支援（電話による健康観察などの支援）にて対応しますので、作業所までお知らせください。

●広島市の感染拡大を受けて、以下の対策を開始します。

・これまでどおり、朝の検温とノートへの記載の徹底をお願いします。職員が平熱を把握するという意味もあります。作業所でも1日1回、仲間も職員も検温を実施します。

・マスクはできる限り、不織布マスクをお願いします。これまでに障害や身体上などの理由で不織布マスクを着けることが難しいとお聞きしている仲間はこれまで通りで大丈夫です。ご協力をお願いします。

以上、ご協力をよろしく願いいたします。